
Compte-rendu de l’assemblée générale 

de l’association Linux-Nantes – 19/11/2022
Début : 15 heures

Tour de table et procurations
Claude ARNOULD (Président) portant procuration pour Jean HUPIN

Eric Puglesi-Conti portant procuration pour Jean-Michel FLOCH

Anne NIEDERLISPACHER portant procuration pour Claude POIRIER

Jacques CUVILLIER portant procuration pour Aude RAVERDY

Christian GATEAU (Secretaire) portant procuration pour Michel VIDECOQ

Olivier PETIT (Trésorier) portant procuration pour Chantal BOCQUEL

Christophe PETIT portant procuration pour Stéphane ROBIOU DU PONT

Stéphane GROGNET portant procuration pour Nadine CLEMENT & 
Philippe MORINEAU

Soient :  8 présent-e-s, 9 procurations et 17 votant-e-s.

Stéphanie ROBIOU DU PONT arrive à partir du point 3 de l’ordre du jour.

Ordre du jour
1. Bilan moral
2. Bilan financier
3. Constitution du CA
4. Questions diverses
5. Actions pour l’année à venir

1 Bilan moral
cf. feuille rapport d’activité :

moyenne de 2 permanences par mois en présentiel :

• installations, y compris en dual boot

• ré-installations

• dépannages divers

• parfois cession de matériel lors d’installations

• …

2 à 3 en moyenne visiteurs par permanence.

Annonce des permanences sur le site, Ouest France et l’Agenda du Libre.



Idée : rappeler les dates prévisionnelles du mois suivant.

Pas d’animations ni d’ateliers...

Pas de CA ni de CAE, mais il y a quasiment toujours au moins 4 membres du CA aux permanences,
ce qui peut en tenir lieu.

Machines en libre-service :

• Lubuntu 22.04, LTS (Long Time Support)

• Question : trouver un moyen de récupérer un journal d’utilisation  (notamment pour compter
l’utilisation des sessions en anglais et en arabe ?

Imprimante laser Toshiba : pas de pilotes, même pour Windows.

Imprimante laser autre : pièces à changer, Christian travaille sur le sujet : trouver une autre à 
phagocyter ? La benner ?

Scanner : ?

Vote :

0  absention, 0  contre, 17 pour

2 Bilan financier
Préambule : la banque a réclamé le bilan de l’année dernière qu’Olivier a fourni.

(cf. document d’Olivier)

Comptes du 01/10 au 30/09, avec les adhésions du 01/09 au 30/06.

Ne plus faire adhérer des gens en juin pour l’année suivante, ça met le bazar dans les comptes.

Recettes : 1219 € / dépenses : 1155 € => déficit de 143 €, avec 1175 € sur le compte et 3414 
d’épargne

La caisse des boissons est gérée indépendamment des comptes de l’association.

Moins de virements, car les gens sont venus (et sont moins nombreux).

Toujours pas d’accès au compte via Internet, le trésorier s’en occupera maintenant qu’il est en 
retraite, rendez-vous à prévoir avec Claude et éventuellement Christian.

Le trésorier gère le fichier des adhérents, et le secrétaire gère la liste des membres.

Le ménage dans la liste des membres n’a toujours pas été effectué.

Remarque de Jacques : utiliser les fonds d’épargne pour les activités de l’association.

Vote :

• pour : unanimité

• contre : 0

• abstention : 0



3 Constitution du CA
Rappel :

• Claude (président)

• Christian (secrétaire)

• Aude (veut bien rester au CA si pas de volontaires)

• Mourad (plus adhérent et pas vu depuis un bon moment)

• Olivier (trésorier)

• Christophe

Remplacement de Mourad ? Sortant non candidat. Claude lui dira qu’il n’est plus membre.

Eric candidat volontaire puisqu’il est assidu aux permanences

Vote Eric :

• Pour : unanimité

• Contre : 0

• Abstention : 0

[PAUSE] 45 minutes en gros

4 Questions diverses
Repair café

• Aude : repair café à la caserne Mellinet le premier samedi du mois

• Jacques : le 2ème vendredi du mois à Sainte-Luce

• Anne : le 2ème samedi du mois à l’île de Versailles

• Eric : Atelier du Breuil, Naga

Demandes

• Docteur Piou-Piou : Claude l’a désinscrite

• Jean-Michel Floch : Claude lui a envoyé l’IBAN

Toujours des problèmes de messagerie avec certains domaines selon les moments.

(NB : Jacques a une nouvelle adresse qu’il doit communiquer)

Proposition de modification des textes de B17 pour les réunions mixité choisie  :

• Le principe de réunions en ‘mixité choisie’ a été adopté au CAG de B17 ; il est question de 
l’intégrer dans les ‘textes fondateurs’ de B17

◦ Jacques : le dire « officiellement » pour avoir un lieu protégé transforme les groupes en 
factions

◦ Olivier : besoin de bien spécifier les moments de ce type, besoin de faire lire le 
règlement à tous les visiteurs ?



◦ Stéphanie : aimerait que ce ne soit pas nécessaire, mais ça l’est à son avis

◦ Claude : aspects négatifs : anti-universalisme, risque d’une tendance au 
communautarisme, ne devrait pas devenir un mode ordinaire. Forme critiquable 
(notamment le néologisme « s-cis-tème »).

◦ On en reparle sur la liste membres, les présents sont en majorité contre la formulation 
actuelle. Claude enverra les informations sur le sujet et un projet de rédaction sur la liste 
membres afin que tout le monde soit informé et donne son avis

Pérennité du lieu / changement de local

• AG extraordinaire de l’Atelier en cours…

• Vente du lieu possible ?

• Solution de remplacement ?

• Migrer avec l’Atelier ?

• Salles municipales trop difficiles à utiliser à cause du matériel

• Remboursement des travaux engagés et cités dans le commodat ?

5 Actions pour l’année à venir
• Vérifier l’inscription dans l’annuaire web des associations de Nantes ?

• Sur le site, annoncer le mois suivant, en recommandant de revérifier sur le site

• Envoyer un rappel des permanences sur la liste des membres plusieurs jours avant

• Appel de cotisations sur la liste membres

• Logs d’utilisation des ordinateurs en libre service : Claude et Christophe

• Forums des associations en septembre ?

◦ du côté de Viarme

◦ se renseigner en mai/juin

◦ besoin de refaire des flyers

• Ménage de B17 à faire !

• PC écoles pop pas pratiques, déplacer les PC en libre-service ?

• Imprimante(s) : toujours en attente (Christian)

• AG extraordinaire si plus d’Atelier ici

◦ changement de domiciliation à faire

◦ garder des sous pour déménager



◦ voir avec la mairie

◦ comment ça marche à Nantes ou ailleurs

• projets d’investissement en communication ou en matériel ?

• On attend l’Atelier et on fait les 2 permanences par mois

• Représentant AG B17 en janvier 2023 ? Décision à donner

Fin : 18 heures 30
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